



Pedro Cortez

CEO de Telefónica Perú



Nacido en Lima, Perú.

Es economista de la Universidad de Lima, tiene una Maestría en Administración de Negocios (MBA) de la Universidad del Pacífico y un posgrado en Finanzas en ESAN. Desde 2019 es Presidente Ejecutivo Telefónica en Perú.

Comenzó su carrera en el Grupo Telefónica hace más de 20 años. En 2005, se desempeñó como CFO (Director Financiero) de Telefónica Móviles Perú; en 2007, ejerció como CFO de Telefónica Venezuela y en 2010 regresó a Perú como CFO Corporativo de Telefónica del Perú.

Desde el 2012, asumió el cargo de Presidente y CEO (Director Ejecutivo) de Telefónica Venezuela, siendo reconocido por liderar la compañía en un entorno complejo. En enero de 2018, asumió el cargo de CEO de Telefónica del Perú S.A.A.

Inició su carrera en 1989 en Cervecerías Peruanas Backus & Johnston y llegó a ejercer el cargo de Jefe de Planeamiento Económico y Financiero.